



Lausanne, le 15 décembre 2022

Communiqué de presse

Lancement du nouveau groupe « La Terre au Centre » par Le Centre Vaud, plaçant acteurs provenant du domaine de l'agriculture et de l'alimentation au centre des débats

Mardi 15 décembre 2022, Le Centre Vaud a fièrement ouvert la première séance du groupe « La Terre au Centre » lequel a pour objectif de mettre en relation agriculteurs, vigneron, maraîchers, commerçants, restaurateurs et bien d'autres métiers afin de trouver des solutions face aux enjeux actuels et futurs.

Dans le cadre de cette première séance de travail, le groupe nouvellement créé a déjà pu bénéficier de la présence de professionnels compétents dont Mme Isabelle Chappuis (Futur Labs, HEC Unil), M. Steve Montandon (JAVD), M. Maxime Ormond (Dicifood) et M. Pascal Hottinger (dep. Agriculture et Viticulture), intervenus pour partager leur expertise avec le public, lequel était principalement issu des métiers de la production, transformation et distribution alimentaire.

En effet, le président du parti du Centre Vaud M. Emilio Lado, fort du lancement de ce groupe, ambitionne « d'amener différents experts sur le terrain de manière à engager les discussions avec les personnes impliquées quotidiennement dans le travail agricole et alimentaire pour aboutir à la mise en place de nouvelles pratiques », il poursuit qu'une « série de propositions seront transmises à nos autorités afin de soutenir nos producteurs et artisans locaux. »

Pour tout renseignement complémentaire :

Emilio Lado, président, 079 472 26 27
Jaqueline Bottlang-Pittet, vice-présidente, 079 503 43 64
David Stauffer, vice-président, 079 607 62 03
Estelle Gruaz, secrétaire générale, 079 242 51 09